
U4: HOGAR, DULCE HOGAR Semana 8



¿Qué día es hoy? Hoy es lunes

¿Cuál es la fecha?

Es el 4 de noviembre de 2024

Hoy es lunes, 4 de noviembre de 2024

La próxima semana no hay clase: 
11/11 Día del Armisticio





 Libro pg. 21

Hacer recomendaciones:
Lo mejor es repetir muchas veces una frase
Es bueno escribir las palabras
Tienes que hablar mucho
Va bien leer
Van bien los ejercicios de gramática



Sol              silla pizarra ordenador universidad son palabras

   
sol 1 sílaba 

  

si - lla 2 sílabas 

 
pi – za - rra 3 sílabas 

  
or – de – na - dor 4 sílabas 

  
u – ni – ver - si - dad 5 sílabas 

 

Las palabras tienen sílabas


		  

		sol

		1 sílaba



		 

		si - lla

		2 sílabas



		

		pi – za - rra

		3 sílabas



		 

		or – de – na - dor

		4 sílabas



		 

		u – ni – ver - si - dad

		5 sílabas
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( _ _ ) □ _ ( _ _ ) _ □
Completa. 

apellido
Playa
Problema
Trabajan
Hola
Chocolate
vacaciones

hotel
Viajar
Universidad
Ciudad

Paraguay

Número – música – gramática - inglés

Palabras que terminan en consonante
excepto –n / -s tienen la sílaba fuerte 
(énfasis) en la última sílaba.

Palabras que terminan en VOCAL (a, e, i, o, 
u) y – N/ -S  tienen la sílaba fuerte (énfasis) en 
la penúltima sílaba.

Todas las palabras que no siguen reglas anteriores llevan un acento gráfico o tilde.


Intertaal

Sí claro nuevo 1.1 A1 

44.068264





3 Reglas para la pronunciación y acentuación de las palabras

1. Palabras que terminan (eindigen) en vocal (a – e –i – o- u) o en – n / -s: 
La pronunciación está en la penúltima sílaba (voorlaatste lettergreep).

Silla (si-lla) – hombre (hom –bre) – bici (bi –ci) – pollo (po –llo) – tofu (to –fu)
cantan (can – tan) - catus (cac – tus)

2. Palabras que terminan (eindigen) en consonate (medeklinker) excepto (behalve) – n / -s: 
La pronunciación está en la última sílaba (laatste lettergreep).

hospital (hos – pi - tal) – profesor (pro – fe – sor) – universidad (u –ni – ver – si – dad)
Paraguay (Pa – ra – guay)

3. Todas las palabras que no siguen la regla 1 o la regla 2, llevan un acento gráfico o tilde sobre la vocal
de la sílaba acentuada. 
(Alle woorden die van deze regels afwijken, krijgen een geschreven accent op de klinker van de beklemtoonde lettergreep)

cóndor (cón – dor)  - información (in – for – ma – ción) – música (mú – si –ca)



1. El sofa de Carmen esta en el salon.

2. Enrique Iglesias no escucha la radio.

3. El lapiz de Marcelina no es de madera, es de plastico.

4. El actor tiene una piscina con jardin y muchas flores.

5. El telefono de Pepe esta en el frigorifico.

¡A practicar!

La sílaba que se pronuncia en la palabra está en azul.
Escribe una tilde si es necesario.


Intertaal

Sí claro nuevo 1.1 A1 

38.295506





Las palabras interrogativas y exclamativas llevan tilde:

¿Qué? ¿Quién? ¿Cómo? ¿Cuándo? ¿Dónde? ¿Cuánto? ¿Cuál?

¡Qué! ¡Cómo! ¡Cuánto!

La palabras de 1 sílaba no llevan tilde: sol – sal – pan – fin
Pero, las palabras que tienen significados diferentes sí llevan tilde.
(verschillende betekenissen van eenlettergrepig woord worden met behulp van een accent van elkaar onderscheiden)

El (artículo): el libro Él (pronombre): él estudia

Mi (posesivo): mi libro Mí (pronombre): es para mí

tu (posesivo): tu libro tú (pronombre): tú hablas

Se (pronombre): se llama Sé (saber): no sé

Te (pronombre): te llamas Té (bebida): té con limón

Si (conector): si estudias, aprendes rápido Sí (afirmación): ¿Estudias español? Sí



¡A practicar!

Subraya la palabra correcta

1. No se/sé conducir un camión.

2. ¿Tu/tú estudias español?

3. El/ él es un actor famoso.

4. El televisor es para mi/mí casa.

5. Angelina toma mucho té/te de la India.

6. Si/ sí practicas mucho, avanzas rápido.



Las vocales (a – e – i – o -u) se dividen en:

• vocales fuertes (a – e – o)

• vocales débiles (i -u)

1. La combinación de una vocal fuerte (a – e – o) y una vocal débil (i- u) o
la combinación de las dos vocales débiles (i-u) se llama diptongo y es una sílaba.
(combinaties van i/u met een andere klinker of met elkaar zijn tweeklanken en vormen in de uistpraak slechts één lettergreep)

 

dic -cio – na – rio  

 

 
Bue – nas tar -des  

 

 

cua – der - no 

 

 
ciu – dad 

 

2. La combinación de las vocales fuertes (a – e – o) entre ellas: NO es una sílaba, son DOS sílabas.
(Combinaties van a/e/o met elkaar vormen altijd twee lettergrepen)

 
pa – e - lla 

María José 
 
M-a-r-í-a J-o-s-e 

de – le - tre - ar 

 



¿Dónde se pone la tilde si hay 2 vocales en una sílaba acentuada?

Sobre la vocal fuerte: (a-e-o)

Habláis
tenéis
Información

A veces la vocal acentuada es la débil (i/u)
Andalucía 
Día
Raúl



Es…
Está en…
Está a…
Tiene vistas a …
Tiene…

Es una cabaña de madera
Está en la región de Araucania, Chile
Está a 80 km del aeropuerto y a orillas del lago Villarrica.
Tiene vistas al volcán Villarrica
Tiene dos dormitorios y baño. Cama doble y dos singles, 
calefacción y chimenea

¿Ventajas e inconvenientes de alojarse en una casa o en un hotel durante las vacaciones?



Es una cabaña de madera
Está en la región de Araucania, Chile
Está a 80 km del aeropuerto y a orillas
del lago Villarrica.
Tiene vistas al volcán Villarrica
Tiene dos dormitorios y baño. Cama
doble y dos singles, calefacción y 
chimenea



VOCABULARIO: 
PARTES DE LA 

CASA



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Qué es?



¿Dónde lees? 

Leo en el jardín



¿Dónde haces la comida?

Hago la comida en la cocina



¿Dónde estudias? 

Estudio en el despacho



¿Dónde ves la tele?

Veo la tele en el salón



¿Dónde comes?

Como en el comedor



¿ Dónde aparcas el coche?

Aparco el coche en el garaje



¿Dónde te duchas?

Me ducho en el cuarto de  baño



Libro pg. 62 


auint_plus_2_12

Aula Internacional Plus 2

null, track 17

2020

52.728




auint_plus_2_13

Aula Internacional Plus 2

null, track 18

2020

32.424




auint_plus_2_14

Aula Internacional Plus 2

null, track 19

2020

36.144




auint_plus_2_15

Aula Internacional Plus 2

null, track 20

2020

35.904





Otro verbo del mismo tipo:
encantar

Libro pg. 62 ej. 7b 



Libro pg. 177 

Otro verbo:
encantar



TAREA:
LIBRO PG. 62 EJ. 7C



Libro pg. 55



Libro pg. 55

¿De qué materiales están hechos algunos de 
los muebles y objetos de estos salones? 

¿Otros materiales?

Libro pg. 55 ej.3 



MATERIALES

Libro pg. 60



Memoriza todos los objetos que ves durante un minuto. Nombre, 
material y color. No puedes escribir.



¿Qué muebles u objetos faltan?

La mesa de cristal
La lámpara rosa de papel
El espejo
La mesita roja de madera
El sillón marrón de piel
La silla azul de hierro



¿Qué muebles u objetos faltan? La lámpara de techo de cristal
La lámpara amarilla de pie
La silla roja de plástico
El sofá gris de tela
La mesa (de centro) de mármol
La mesa (de centro) de cristal
La estantería de madera



¿QUÉ HEMOS HECHO HOY EN CLASE?



HASTA LA 
PRÓXIMA SEMANA
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